

## **Die BAYERNWELLE sendet live vom 90-jährigen Jubiläum von *Regnauer Hausbau* in Seebruck**

am Sonntag, den 17. März 2019 von 12.00 Uhr bis 14.00 Uhr

**Einen Ort voller Schönheit, Wohlfühlqualität und Sorglosigkeit verspricht das lokale Unternehmen Regnauer Hausbau mit seinem neuen Herzstück in Sachen Hausbau: dem Musterhaus *Liesl*. *Liesl* ist Regnauers Vorzeige-Modell unter den sogenannten Vital-Häusern und wird passend zum 90-jährigen Jubiläum von Regnauer Hausbau enthüllt. Moderne und Tradition treffen hier aufeinander und *Liesl* beweist, dass sich Neu und Alt nicht gegenseitig ausschließen, sondern ergänzen und aufwerten.**

Damit Sie sich davon selbst überzeugen können, lädt Regnauer Hausbau in Seebruck am kommenden Sonntag, den 17. März 2019, zur offiziellen Eröffnung und ersten Besichtigungstour des Musterhauses *Liesl* ein. Mit dabei ist auch der Regionalradio-Sender für den Chiemgau, den Rupertiwinkel und das Berchtesgadener Land: Die BAYERNWELLE. Sie sendet live von 12.00 bis 14.00 Uhr von der Eröffnung und berichtet über das 90-jährige Firmenjubiläum.

Der Bayernwelle-Moderator Dietmar Nagelmüller nimmt sie dabei unter anderem zwei Stunden lang per Radio auf Erkundungstour durch das Vital-Haus *Liesl* mit. Außerdem geht es um die vielfältige Geschichte des Hausbaus im Wandel der Zeit. An Nagelmüllers Seite sind dabei immer die jeweiligen Ansprechpartner und Experten des neuen Vorzeige-Projekts *Liesl* wie beispielsweise die Geschäftsführer von Regnauer Hausbau Michael und Engelbert Regnauer.